

Aiii

パラオ語で「こんにちは」
Aiii (アリー)

2016. 3

みなさんアリー！

今回は、マルキョク小学校の休み時間の様子をお伝えします。

■ 休み時間をのぞいてみよう ■

◆野球：竹の筒とテニスボールで元気に野球をしています。



◆お面遊び：段ボールで作ったお面を遊んでいるところ。



◆トランプ：“スピード”が流行っています。



◆長縄：長縄の歌いながら跳んでいます。



◆木登り：パラオアップルと呼ばれるフルーツをとっているところ。



◆花輪作り：花をつなげてブレスレットや髪飾り、ネックレスを作っています。

◆そり遊び：ココナツの葉をそりにして、みんなで引っ張って遊んでいます。



花かざり

日本でもおなじみのトランプ遊びや、パラオの素材を活かした遊びなどをし、パラオの子供たちも休み時間を楽しんでいます。

パラオの伝統的な遊び



吹き矢：丈の筒に釘で作った矢を入れ、的当てをして遊びます。



クラスみんなでコマ回し大会！



ココナツの葉でかざりと風車

ココナツの葉を編み、飾りや風車を作って遊びます。風車の芯も、ココナツの葉の固い芯の部分を使っています。



コマ回し：マングローブの一種の木の実に竹串を差し、コマを作って遊びます。

パラオと日本

1914年から約31年間（第二次世界大戦が終わるまで）、日本がパラオを統治していました。その時代、パラオの学校では、パラオの子供たちに日本語の教育や習慣などを教えていました。そのため、現在でも正月にお汁粉を食べたり年配者たちが流暢な日本語を話したり、多くの日本語がパラオ語となって今でも使われたりしているなど、当時の名残が残っています。

これらの遊びもその一つだと思います。



◆Osarai (オサライ)

お手玉のことをパラオ語で“オサライ”といいます。パラオでは、お手玉の中には米や豆ではなく、砂を入れて作ります。

◆Tama (タマ)

ビー玉のことをパラオ語で“タマ”といいます。ビー玉をはじいてぶつけ合っ